

WARTA

Danrem 082/CPYJ Audensi dengan Calon Pengurus Daerah Mojokerto Federasi Triathlon Indonesia

Basory Wijaya - MOJOKERTO.WARTA.CO.ID

Jan 2, 2025 - 15:55



Mojokerto, – Komandan Korem 082/CPYJ, Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., hari ini melakukan audiensi dengan calon pengurus Federasi Triathlon Indonesia Daerah Mojokerto, di Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No.3,

Kota Mojokerto Jawa Timur, Kamis (02/01/2025)

Audensi ini bertujuan untuk silaturahmi serta membahas sinergitas dan kolaborasi dalam rangka pengembangan olahraga triathlon di Kota Mojokerto.

Dalam audiensi tersebut, Danrem 082/CPYJ menyampaikan apresiasinya atas semangat dan dedikasi dalam mengembangkan olahraga triathlon di Kota Mojokerto. Beliau juga menekankan pentingnya olahraga sebagai salah satu upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan membentuk generasi muda yang sehat dan kuat.



“Olahraga triathlon merupakan olahraga yang sangat menantang dan membutuhkan fisik yang prima. Oleh karena itu, saya sangat mengapresiasi upaya calon pengurus daerah Mojokerto dalam membina atlet-atlet triathlon di Kota Mojokerto. Saya berharap ke depannya, olahraga triathlon dapat semakin berkembang dan melahirkan atlet-atlet berprestasi yang mengharumkan nama Kota Mojokerto,” ujar Danrem.

Sementara itu, calon Ketua Umum Pengurus Mojokerto Federasi Triathlon Indonesia, Moch. Rizky Fauzi Pancasilawan, S.H.,M.Hp.C.C.D menyampaikan terima kasih atas dukungan yang diberikan oleh Danrem 082/CPYJ. Beliau juga menyampaikan sejumlah harapan dalam pengembangan olahraga triathlon di Kota Mojokerto.

“Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari Danrem 082/CPYJ. Kami berharap ke depannya, dengan dukungan semua pihak, kami yakin olahraga triathlon di Kota Mojokerto akan semakin maju,” ungkap Rizky.

Dengan adanya pertemuan ini, diharapkan olahraga triathlon di Kota Mojokerto dapat semakin berkembang dan melahirkan atlet-atlet berprestasi yang mampu mengharumkan nama bangsa.

Turut mendampingi Danrem 082/CPYJ, Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. M.H.I, Kasi Ops Rem 082/CPYJ Mayor Kav Surya Haadi, Kapenrem 082/CPYJ Mayor Inf Arief Effendi dan para calon pengurus Federasi Triathlon Indonesia Mojokerto Jianto, S.T., Nanang Avianto, S.T., Wilbertramonray Butar Butar, S.STP, Rahadyan Arie Bintoro, S.H. Dan Wafaa' Nanda Septian Widarmanto, S.Tr.IP.(Penrem)